



# BOLETÍN MICRONOTAS

**Edición mayo 2025**

Laboratorio de Innovación en Bioeconomía Provincia de  
Cartama - **Pág 2.**



## Laboratorio de Innovación en Bioeconomía Provincia de Cartama

Durante los días 15 y 16 de mayo se llevó a cabo el **1er Laboratorio de Innovación en Bioeconomía** en la Provincia Cártama, un espacio pionero que reunió a **42 entidades** de sectores clave como el gobierno, la academia, la empresa y la comunidad. Este encuentro se consolidó como una plataforma de articulación para impulsar modelos sostenibles e innovadores en territorios rurales.

Nuestra participación se dio desde tres frentes: **como patrocinadores del evento**, con la **asistencia activa de dos emprendedoras asociadas** y mediante un **relacionamiento estratégico con actores clave del ecosistema**. Esta vinculación permitió fortalecer redes de colaboración y visibilizar iniciativas que promueven la transformación productiva sostenible.

El laboratorio incluyó espacios de diálogo, **mesas de trabajo colaborativas** y recorridos por experiencias destacadas en bioeconomía, fomentando el intercambio de conocimientos y buenas prácticas. Las reflexiones giraron en torno al **desarrollo sostenible, la innovación rural y la construcción de nuevos modelos de negocio basados en el aprovechamiento responsable de la biodiversidad**.

Nuestra presencia reafirma el compromiso con el impulso de la bioeconomía como motor de desarrollo en los territorios, promoviendo oportunidades inclusivas y sostenibles para las comunidades.

## Éxito en el Encuentro Comercial 2025: fortaleciendo el trabajo en equipo y el acompañamiento a nuestros asociados

Los pasados **25 y 26 de abril**, se llevó a cabo el **Encuentro Comercial 2025** en el **Hotel Portón de San Joaquín**, un espacio diseñado para la articulación, el aprendizaje y el fortalecimiento del equipo comercial.

Durante el evento, nos reunimos con nuestros **jefes de agencia** en una jornada clave de **formación y colaboración**, con el propósito de **reforzar nuestras metodologías de trabajo, compartir experiencias exitosas** y continuar mejorando juntos la forma en que acompañamos a nuestros asociados.

Este espacio permitió alinear estrategias, revisar avances frente a las **metas comerciales** y proyectar nuevas acciones para garantizar un acompañamiento más cercano, eficiente y centrado en las necesidades reales de nuestras comunidades. El encuentro reafirma nuestro compromiso con el desarrollo comercial sostenible y con la mejora continua de nuestros procesos.



*Encuentro Comercial 2025*

## Microempresas de Colombia fortalece su presencia en las Ferias de las Oportunidades de la Gobernación de Antioquia

Microempresas de Colombia continúa impulsando el desarrollo empresarial en los territorios a través de su participación activa en las **Ferias de las Oportunidades**, una estrategia liderada por la **Gobernación de Antioquia** que busca acercar servicios y oportunidades a las comunidades del departamento.

Hasta la fecha, la entidad ha participado en ferias realizadas en **17 municipios**, entre ellos Apartadó, Betania, Cisneros, Don Matías, Jardín, Marinilla, Puerto Triunfo, Santa Rosa de Osos, Sonsón, Urrao, Amagá, Titiribí, Támesis, Abejorral, Santa Fe de Antioquia y Jericó. Como resultado, se han desembolsado más de **100 millones de pesos en 17 créditos**, beneficiando a emprendedores y pequeños empresarios locales.

Durante cada feria, Microempresas ofrece información y orientación sobre sus servicios de **crédito, ahorro, asesoría y capacitación**, con un enfoque cercano y personalizado para apoyar los sueños empresariales de las comunidades.

Las próximas ferias se desarrollarán en **Buriticá, Frontino, Entreríos, Ciudad Bolívar, Copacabana, Alejandría, Santa Bárbara, San Vicente, Rionegro, Granada y Santo Domingo**, donde se continuará promoviendo el acceso a herramientas financieras y de fortalecimiento empresarial.

Estas jornadas demuestran el compromiso de Microempresas de Colombia con el **desarrollo económico y social de Antioquia**, llevando soluciones reales y



*Feria de las Oportunidades. San Roque, Antioquia.*

# NOTICORTAS

## **Presencia en el Foro Cooperativo de Innovación Financiera**

Asistimos al Foro Cooperativo de Innovación Financiera en Ciudad de Panamá, junto a líderes del sector en América Latina. Nuestro director de Tecnología e Innovación, Daniel Ruiz Osorio, y el director Comercial, Jorge Escobar Gómez, representaron a la organización en este espacio de intercambio de buenas prácticas y soluciones inclusivas para el futuro del sistema financiero cooperativo.

---

## **Capacitación en liderazgo rural en Aguadas**

En el marco del programa **Crear y Crecer**, realizamos una jornada de formación en liderazgo y cooperativismo rural en Aguadas, Caldas. La actividad fue posible gracias a la alianza con la Cámara de Comercio de Manizales por Caldas, y contó con la participación activa de líderes de nuestras agencias en Supía y La Pintada.

---

## **Mujeres que inspiran desde el Urabá antioqueño**

Participamos en el 2do Conversatorio de Mujeres Líderes del Urabá antioqueño, un espacio de inspiración, aprendizaje y reconocimiento a mujeres que lideran con propósito y transforman sus comunidades. Historias que nos recuerdan el poder de equilibrar la maternidad, el trabajo y el liderazgo social.

---

## **Asistimos a la 2da Cumbre de Gestión Humana**

Nuestra directora de Gestión Humana, Carolina Toro Puerta, participó en la 2da Cumbre de Gestión Humana, realizada en el Country Club de Medellín. Bajo el lema *“Aprendizaje y Bienestar”*, el evento se enfocó en nuevas formas de liderar el desarrollo organizacional con visión humana e innovadora.

# Seguro Agro

Si tus cosechas sufren daños  
¡Estarás protegido!

Microempresas  
de Colombia

sura



Avalancha



Exceso de lluvias



Sequía



Inundación



Erupción volcánica



Deslizamiento

\*Aplican términos y condiciones

VIGILADO

SUPERINTENDENCIA FINANCIERA  
DE COLOMBIA

SEGUROS GENERALES SURAMERICANA S.A.



App Store

Google play

Sede Villanueva (Medellín): calle 57A N° 48-31  
microempresas.co  
info@microempresas.co